



www.mg.co.id

## Tomori Ingin Lebih Lama di Milan

**MILAN (IM)** - Fikayo Tomori sudah jadi pilihan utama AC Milan, sejak awal 2021. Tomori pun makin kerasan dan ingin bermain lebih lama bersama Rossoneri.

Milan meminjam Tomori dari Chelsea pada akhir Januari 2021. Di musim panas selanjutnya, Milan membelinya secara permanen dari Chelsea seharga 28 juta Euro atau setara Rp444 miliar.

Tomori langsung menjadi bek pilihan utama di AC Milan. Pemain berusia 24 tahun itu sejauh ini sudah mengemas 53 penampilan bersama Rossoneri.

Tomori dinilai punya potensi untuk jadi bek tengah top dunia. Direktur Teknik klub Paolo Maldini pun teranga terangnya. "Tomori adalah pemain dengan karakteristik, intensitas dan kecepatan yang baik. Dia akan bagus untuk tim ini," ujar Maldini saat awal Milan meminjam Tomori dari Chelsea.

Tomori mengaku, dirinya sudah betah dan kerasan tinggal di Kota Milan. Tomori akan menghormati kontraknya sampai tahun 2025 dan kalau bisa bertahan lebih lama. "Ketika saya pertama kali tiba di sini, saya sudah terkesan. Tim menyambut saya,"

rasanya seperti berada di rumah sendiri. Tim ini seperti keluarga. Maka, segalanya akan terasa mudah," kata Tomori di situs klub.

Tomori sebenarnya lagi jadi incaran klub-klub Liga Inggris. Manchester United sampai Newcastle disebut mau merekrutnya dan memberikan jaminan tempat di skuad utama.

Akan tetapi Tomori tak terpengaruh. Dirinya cuma mau fokus dan terus bermain untuk AC Milan. "Saya baru sekitar satu tahun di sini, tapi saya mau bertahan lebih lama. Saya sangat bahagia di Milan," tegasnya.

Persaingan musim ini di Liga Italia kian sengit. AC Milan masih bertengger di puncak klasemen dengan 66 poin dari 30 laga. Tomori dan kolega patut mewaspada kejaran dari Napoli, Inter Milan dan juga Inter Milan.

● **vit**



## Barca Masih Butuh Pemain Top

**BARCELONA (IM)** - Barcelona menunjukkan tren positif. Meski demikian, Sergio Busquets menilai timnya masih butuh pemain bagus untuk meningkatkan daya saing.

Barcelona memang terus menajak sejak ditangani Xavi Hernandez. Mereka tak terkalahkan dalam 12 pertandingan terakhir di semua kompetisi dengan mencatat sembilan kemenangan.

Kehadiran Pierre-Emerick Aubameyang ikut menambah daya gedor Barcelona. Striker internasional Gabon itu sudah mencetak sembilan gol dalam 11 kali penampilan.

Barcelona kini menempati peringkat ketiga klasemen Liga Spanyol dengan 54 poin dari 28 laga dan cuma tertinggal tiga angka dari Sevilla yang ada di posisi kedua. Blaugrana juga akan berlaga di perempatfinal Liga Europa melawan Eintracht Frankfurt.

Busquets menyebut Barcelona sudah ada di jalur yang tepat. "Kalau kondisi ekonomi memungkinkan, kami masih kurang pemain yang bisa membuat perbedaan di sepertiga akhir sesuai dengan tuntutan sepakbola modern dan yang melengkapi kualitas tim. Kami di jalur yang tepat. Saya tidak tahu apakah akan menjadi sangat besar, karena kami sudah mengalami hal yang sangat besar di sini, tapi tentu kami di jalur untuk bisa memenangkan segalanya," ujar Busquets sep-

erti dikutip Diario AS.

Barcelona belakangan dirumorkan mau merekrut beberapa pemain hebat. Nama-nama seperti Erling Haaland dan Robert Lewandowski dikaitkan dengan Blaugrana. "Yah, kita lihat saja, semoga semuanya berjalan lancar. Barcelona ingin kembali ke trek terbaiknya," kata Busquets.

Sementara itu kontrak Busquets dengan Barcelona akan habis pada musim panas tahun depan. Gelandang Spanyol itu sudah memperkuat Barcelona selama hampir 1,5 dekade. Ia menjadi bagian dari generasi emas Barca yang sempat menguasai jagat sepakbola Eropa dengan memenangi treble di 2009 dan 2015.

Secara keseluruhan, pesepakbola berusia 33 tahun itu telah memenangi 30 medali juara. Di antaranya delapan gelar LaLiga, tujuh Copa del Rey dan tiga Liga Champions. ● **vit**



MARCO ASENSIO  
Pemain Real Madrid

## Madrid Wajib Menang Lawan Celta Vigo

**Real Madrid lebih dominan atas Celta Vigo dalam 5 laga terakhir dengan 4 kemenangan, dan tidak pernah kalah. Di pertemuan pertama musim ini, Real Madrid menang 5-2.**

**VIGO (IM)** - Real Madrid mengusung misi menang saat melawan tuan rumah Celta Vigo pada lanjutan LaLiga, di Stadion Balaídos, Sabtu (2/4) mulai pukul 23.30 WIB.

Celta Vigo saat ini menempati peringkat 11 klasemen sementara. Celta belum mampu menunjukkan performa yang konsisten di 5 laga terakhir, jelang laga ini. Di sisi lain, Real Madrid yang masih memimpin klasemen LaLiga 2021/2022 mengalami kekalahan dengan skor telak 0-4 dari Barcelona di laga terakhir.

Walau mental pemain Los Blancos terpengaruh akibat kekalahan dari Barca, tetapi tetap diunggulkan untuk

meraih kemenangan.

Dalam pertandingan pertama setelah jeda internasional bulan Maret 2022, Celta Vigo memiliki situasi tim yang tidak terlalu bagus. Beberapa pemain, seperti Néstor Araujo, mengalami cedera saat kembali dari Timnas Meksiko.

Tidak hanya Néstor Araujo, beberapa pemain andalan Celta Vigo juga dipastikan absen. Hal itu pun membuat pelatih Eduardo Coudet harus memutar otak agar bisa memberi perlawanan kepada Real Madrid.

Eldesmarque melansir, Celta Vigo tak hanya kehilangan pemain di lini belakang, tetapi juga barisan depan.

Penyerang andalan mereka Santi Mina, harus absen karena menjalani sidang dugaan kasus kekerasan seksual di Almería.

Celta Vigo diprediksi tetap bermain dengan formasi 4-1-3-2. Thiago Gallardo, bakal menggantikan posisi Santi Mina untuk menemani Iago Aspas di lini depan. Sementara posisi 4 bek di lini belakang, kemungkinan diisi oleh Kevin Vazquez, Jeison Murillo, Carlos Dominguez, dan Javi Galan, yang diharapkan mampu membendung lini depan Real Madrid.

Kondisi ini tentu membuat Real Madrid lebih diuntungkan karena memiliki kedalaman skuad yang lebih baik. Terlebih penyerang andalan mereka, Karim Benzema, berpeluang tampil di laga kali ini meskipun masih harus menjalani pemeriksaan terlebih dahulu.

Dikutip dari Marca, Karim Benzema sudah menjalani latihan ringan dan kemungkinan besar bisa bermain melawan Celta Vigo. Namun, Los Blancos bakal memprioritaskan pertandingan melawan Chelsea di leg pertama

babak perempat final Liga Champions melawan Chelsea.

Tanpa kehadiran Benzema di lini depan, Real Madrid masih memiliki sejumlah pemain yang dapat diandalkan, seperti Marco Asensio dan Gareth Bale. Nama terakhir menunjukkan penampilan bagus bersama Timnas Wales di laga uji coba internasional.

Rekor pertemuan kedua tim menunjukkan, Real Madrid lebih dominan dalam 5 laga terakhir dengan 4 kemenangan, dan tidak pernah kalah. Di pertemuan pertama musim ini, Real Madrid berhasil meraih kemenangan dengan skor 5-2, dan bakal berupaya mengulang hasil yang sama di laga kali ini agar bisa mempertahankan posisi teratas LaLiga 2021/2022.

Madrid diprediksi tetap bermain dengan skema 4-3-3. Los Blancos bakal mengandalkan Luka Modric, Federico Valverde dan Eduardo Camavinga, sebagai 3 gelandang di lini tengah untuk menciptakan peluang untuk para penyerang mereka.

Di Klasemen Liga Spanyol

sementara, Real Madrid masih memimpin dengan perolehan 66 poin dari 29 laga. Real Madrid dibuntuti Sevilla dengan 57 poin (minus sembilan poin) dan Barcelona dengan 54 poin (minus 12 poin). Jadi Madrid belum aman betul posisinya di puncak.

Pada Minggu (3/4) dinihari WIB, ada duel tim papan atas kontra tim papan bawah, Atletico Madrid melawan Alaves. Atletico di peringkat keempat juga masih punya peluang untuk menempel Real Madrid.

Duel big match Barcelona kontra Sevilla akan tersaji pada Senin (4/4) pukul 02.00 WIB. Barcelona sapu bersih lima laga terakhir di Liga Spanyol dengan kemenangan. Sayang buat Sevilla, empat kali seri dan sekali menang di lima laga terakhirnya.

Jadwal laga lainnya adalah Getafe vs Mallorca, Levante vs Villarreal, Celta Vigo vs Real Madrid, Athletic Bilbao vs Elche, Real Betis vs Osasuna, Granada vs Rayo Vallecano dan Valencia vs Cadiz. ● **vit**

## Giroud Menuju Rekor Gol Henry

**PARIS (IM)** - Olivier Giroud mendekati rekor gol sepanjang masa timnas Prancis yang dipegang Thierry Henry. Giroud kini telah mencetak 48 gol yang tercapai dalam 112 caps. Dua gol tambahan diciptakan Giroud saat membantu Les Bleus mengalahkan Pantai Gading 2-1 dan Afrika Selatan 5-0 di laga uji coba baru-baru ini.

Torehan itu menempatkan Giroud sebagai pemain Prancis tersubur nomor dua. Itu berarti penyerang AC Milan itu cuma butuh tiga gol untuk menyamai rekor Henry.

Giroud berpeluang menyamai rekor Henry bahkan sebelum Piala Dunia 2022. Prancis masih dijadwalkan berlaga di UEFA Nations League yang dimulai pada Juni mendatang.

Giroud tak memungkiri bahwa dia berhasrat menyamai torehan Henry. "Saya mencetak gol lagi dan selalu berusaha memberikan yang lebih ketika bermain. Antoine Griezmann mem-

berikan sebuah assist yang ciamik, dan saya melakukan yang terbaik untuk mengonversinya menjadi gol. Saya senang dan selangkah lebih dekat dengan rekor Henry," ujar mantan pemain Arsenal dan Chelsea itu dikutip Corriere dello Sport.

Akan tetapi, Giroud lebih memprioritaskan timnas Prancis. "Rekor itu memang terpikirkan olehku, tapi bukan obsesi. Kalau harus mengoper brolanya, saya akan melakukannya, saya mengutamakan tim dulu, rekornya nanti akan datang," terang Giroud.

Henry masih memimpin daftar pencetak gol timnas dengan

51 gol. Giroud bisa mengukir rekor baru jika berhasil menambah lima gol. Kesempatan itu niscaya terbuka, apalagi jika ia masih dipercaya sampai Piala Dunia 2022 akhir tahun ini di Qatar.

Meski demikian, Giroud juga punya 'ancaman'. Sebab Antoine Griezmann tak terlalu jauh di belakangnya dengan torehan 42 gol. Dengan usia empat tahun lebih muda, Griezmann di atas kertas punya peluang besar juga untuk memecahkan rekor. ● **vdp**



OLIVIER GIROUD  
Pemain Prancis

## MU Perpanjang Kontrak Fernandes

**MANCHESTER (IM)** - Bruno Fernandes resmi menekan kontrak baru bersama Manchester United (MU). Gelandang serang 27 tahun itu menerima penawaran kontrak di Old Trafford hingga tahun 2027 mendatang.

Kabar tersebut dibagikan oleh salah satu jurnalis olahraga, Fabrizio Romano. Dalam Twitter pribadinya, Fabrizio Romano menyebut Manchester United dan Bruno Fernandes telah mencapai kesepakatan lima tahun mendatang. "Bruno Fernandes dan Manchester United sampai 2027. Ini dia," cuit Romano.

Namun, sampai saat ini masih belum diketahui gaji yang akan diterima Fernandes usai menyetujui perpanjangan kontrak. Untuk saat ini, ia menerima gaji sebesar 250 ribu Poundsterling atau sekitar Rp4,7 miliar per pekan.

Manchester United tampaknya benar-benar menjaga pemain asal Portugal tersebut, dari incaran klub lain. Sebab, sebenarnya kontrak Bruno Fernandes di Old Trafford sendiri masih sampai Juni 2025. Pihak klub tampak

memagari Fernandes dengan mengikatnya lima tahun lebih lama lagi.

Manchester United mendatangkan Fernandes dari Sporting CP pada Januari 2020, dengan harga 68 juta Poundsterling atau sekitar Rp1,29 triliun. Ia berhasil tampil bagus di musim perdananya. Ia memikat manajemen klub sampai menjadi pemain inti Manchester United.

Bermain di posisi gelandang, Fernandes sudah memberikan dampak besar bagi The Red Devils (julukan Manchester United). Ia berhasil menyumbangkan 49 gol dan 39 assist dari 117 penampilan di semua kompetisi.

Namun, ia belum sama sekali mencicipi gelar juara bersama Manchester United di semua ajang kompetisi. Kendati demikian, dengan perpanjangan kontrak baru, jadi kans Bruno Fernandes berprestasi lagi



bersama Manchester United. ● **vdp**

BRUNO FERNANDES  
Pemain MU

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Abiting, Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com